



BANDO DE ALCALDIA

Se acercan fechas muy señaladas para todos los moliniquieñas y moliniquieños. Como sabéis, con el único objetivo de salvaguardar la salud y contener al coronavirus lejos de nuestros paisanos más vulnerables, hemos creído conveniente, **NO CELEBRAR LAS FIESTAS TRADICIONALES** tal y cómo se venían realizando antes de la pandemia.

Pero este sacrificio sin la responsabilidad de todas y todos no habrá valido la pena.

Como dato os digo que en nuestro municipio estamos a escasos días de conseguir la inmunidad de rebaño. Quiero dar las gracias a quienes desde sus distintos cargos y profesiones lo han hecho posible, tarea nada fácil sin esfuerzo, empeño y dedicación continua.

Debemos mantenernos unidos hasta el final y seguir las indicaciones para así, el próximo año volver a celebrar todas nuestras fiestas sin que nada ni nadie, nos falte.

Os pedimos que durante los días que se avecinan sigamos haciendo las cosas como hasta ahora, respetando la distancia de seguridad, usando mascarilla en interiores o lugares indicados, continuar con la higiene y en la medida de lo posible, respetar los grupos de convivencia.

Recordamos la importancia de evitar aglomeraciones no controladas. No está permitido el consumo de alcohol en la vía pública.

A todas las peñas, todas y todos estamos deseando volver a vivir todo con normalidad pero hay que ser conscientes de que no se debe usar locales cerrados para unirse en grandes grupos. Conocemos sobradamente las consecuencias que esto podría suponer.

Os deseamos que disfrutéis estos días en compañía de vuestra familia y amigos con mucha precaución.



Fdo: M^a Dolores Serrano Gutiérrez

La Alcaldesa